
Der Naturlehrpfad an der Straße der Befreiung, Höhe Mannheimer Straße, ist in einem 
schlechten Zustand. Es fehlen Balken, Nägel stehen heraus, er ist teilweise überwuchert und die 
Beschilderung beschmiert. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Zustand des Naturlehrpfades ein? 
 

2. Sind Reparaturen geplant? Wenn ja, wann? 
 
 
gez. Hendrik Lange 
Stadtrat 


